NOTICIAS

Por jubilación académica de don Luis Seco de Lucena como Catedrático de Lengua Arabe de la Universidad de Granada, cesó también en la Dirección de la Escuela de Estudios Arabes de esta ciudad, con efectos de 31 de diciembre de 1971, siendo nombrado Director Honorario de la misma.

A propuesta del Consejo Ejecutivo del Superior de Investigaciones Científicas, el 14 de noviembre de 1972 fue nombrado Director de dicha Escuela el P. Darío Cabanelas Rodríguez, ofm., asimismo Catedrático de Lengua Arabe de la Universidad de Granada, quien también se ha hecho cargo de la codirección del MISCELÁNEA DE ESTUDIOS ARABES Y HEBRAICOS, por renuncia de don Luis Seco de Lucena.